



À l'attention du personnel éducatif, du personnel des écoles et des conseils scolaires, et des membres des conseils d'administration,

Alors que le temps des Fêtes est à nos portes, j'aimerais prendre un moment pour vous remercier et pour reconnaître le dévouement dont vous faites preuve dans votre travail chaque jour. Grâce à vous, le système d'éducation de la Colombie-Britannique en est un de calibre mondial. Ce fut un privilège de rencontrer et d'entendre beaucoup d'entre vous au cours de l'année qui s'achève. J'espère avoir encore l'occasion de travailler avec vous dans les mois qui viennent. En tant que parent, ancienne membre du conseil d'administration et ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance, je suis à même de constater le travail incroyable que vous accomplissez pour les élèves, les familles et les communautés dans toute la province. Merci!

Je veux également vous dire à quel point je suis reconnaissante de votre engagement à créer des environnements d'apprentissage accueillants pour tous les enfants. Par mon travail, je peux constater l'énergie que vous déployez pour faire en sorte que les classes soient sûres et inclusives. Toutes nos actions reposent sur un seul but : aider les enfants à s'épanouir.

Ce fut une année bien remplie! Je suis constamment impressionnée par la créativité et le professionnalisme dont vous faites preuve, qu'il s'agisse d'aller chercher de l'expertise à jour sur la réanimation cardiorespiratoire, sur l'utilisation du DEA, sur le dépistage obligatoire précoce des difficultés en littératie ou simplement sur la gestion au quotidien des classes complexes.

Les écoles sont des lieux de confiance auxquels on fait appel pour offrir davantage que l'enseignement de la lecture, de l'écriture et de l'arithmétique. Je suis incroyablement fière des écoles et des conseils scolaires qui proposent des programmes de collations et de repas nutritifs afin que ceux qui en ont le plus besoin puissent se nourrir sans craindre d'être stigmatisés. Nous savons que les enfants ne peuvent pas apprendre s'ils ont le ventre vide. Ces programmes ont fait une énorme différence dans la vie d'élèves partout dans la province.

J'espère que nous pourrons continuer de travailler ensemble pour élargir la gamme de services offerts aux familles, surtout en matière d'apprentissage

précoce. Récemment, nous avons facilité la tâche aux conseils scolaires afin qu'ils puissent offrir des services de garde et d'apprentissage précoce dans les écoles. Si tout se passe comme prévu, nous serons en mesure d'aider les enfants plus tôt, de faciliter la transition pour les familles qui ont un enfant qui entre à la maternelle et d'offrir un accès indispensable aux services de garde avant et après l'école.

Grâce à votre temps, à votre professionnalisme et à votre bienveillance, notre système d'éducation continue de donner des résultats significatifs pour les élèves, les familles et les communautés. Au nom du ministère de l'Éducation et des Services à la petite enfance et du gouvernement de la Colombie-Britannique, je vous souhaite des vacances bien méritées, reposantes et remplies de joie, en compagnie de vos proches et amis.

Avec toute ma gratitude,



Lisa Beare
Ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance